



LETTRE D'INFORMATION

Retour compliqué de nos enfants !



Pendant que le pays ouvre lentement ses salles de classe, de nombreuses familles tentent de gérer comme elles le peuvent la garde de leurs enfants tout en assurant la « continuité pédagogique », leur télétravail ou même simplement leur quotidien. A ce jour, si [l'objectif affiché du ministère de l'Education](#) est la réouverture de l'intégralité des écoles, on est encore loin du compte avec seulement 22% des élèves scolarisés en présentiel. Quant aux 2S2C, ils ne font pas un carton puisqu'on dénombre seulement un millier de collectivités intéressées... Comme de nombreuses organisations syndicales d'enseignants, la FCPE reste plus que sceptique sur ce dispositif. Nous pointons du doigt le fait que durant le temps scolaire, il faut que les activités proposées soient discutées dans les instances et intègrent les projets d'école et d'établissement. Les équipes pédagogiques et les parents élus doivent pouvoir s'exprimer sur les projets mis en place et les possibles structures intervenantes pour une articulation éclairée de ce dispositif qui s'invite sur le temps scolaire.

Nos enfants passent aussi à la moulinette des conseils de classe en ce moment, et nous devons continuer à être vigilants pour que les enseignants restent bienveillants : il est important d'échanger jusqu'au 15 juin sur toute situation d'élève qui serait délicate. Vous pourrez continuer à échanger sur tous ces sujets sur notre [Forum](#), comme en témoignent certains de [vos propos](#).

Dans tous les cas, si la FCPE ne se prononce pas sur un allègement du protocole sanitaire, laissant cette décision au conseil scientifique et au gouvernement, elle exige qu'à la rentrée de septembre il y ait 100% des élèves de retour à l'école aux côtés de leurs enseignants.

[Le conseil d'administration national de la FCPE](#)

**Sept forums de discussion sur notre plateforme
www.jaimemonecolepublique.fr**

[Forums covid19](#)



Pourquoi adhérer à la FCPE

Grâce à ces combats du quotidien, les parents participent collectivement à la défense de l'école publique, laïque et gratuite pour tous.

Je rejoins la FCPE



Suivez nous sur  